

II CONCURSO



LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS.











1º PREMIO

CONOCÍ A LA MEJOR CIENTÍFICA

DIEGO A. F- 10 AÑOS







Hola mi nombre es Diego y os quiero contar una historia personal. La historia está rodeada de grandes mujeres que fueron muy importantes, podría hablaros de Marie Curie una gran física y química, primera mujer en recibir dos premios Nobel, Rosalind Franklin una química famosa por su progreso en rayos X.

Pero todo esto ya lo sabéis, está en los libros, google...en un montón de sitios donde se puede encontrar información.

Por eso os voy hablar de alguien que no sale en ningún sitio pero que es la mejor científica, inventora, química...que ha habido en la historia.

Nació en Cuenca y su vida la dedicó a cuidar y curar enfermos, hasta que un día ella enfermó y tuvo que dejar de hacer lo que más le gustaba porque su enfermedad que todavía no tiene cura se lo impidió.

En vez de ponerse triste, dedicó su vida a cuidar de sus hijos, uno de ellos es un poco especial, su mundo es diferente al nuestro él ve las cosas de otra manera es Asperger. Bueno pues ella tiene la fórmula para hacerle comprender las cosas que tanto le cuestan y es capaz de hacerle el Universo con cuatro materiales para que comprenda cuales son los movimientos de la Tierra.

No os podéis imaginar la paciencia y el esfuerzo que eso lleva, hasta lo más sencillo para él puede ser un mundo, pero ella siempre consigue que su mundo sea más fácil para él y eso no lo puede hacer cualquiera sólo una profesional.

Es la única capaz de calmarlo después de una rabieta. Siempre sonríe a pesar de estar malita así que también podría ser una excelente actriz...

Su otro hijo tiene mil alergias a alimentos y no puede comer casi de nada eso es muy aburrido pero una vez más tiene la fórmula para hacer que cualquier plato pueda ser exquisito.

Al final del día hay veces que cae al suelo sin conocimiento, no se mueve no habla y a pesar de todo esto se levanta con una sonrisa fingiendo que sólo ha sido un mareo.

Está convencida que algún día encontraran una solución para su enfermedad y será una mujer la que lo haga.

Está claro que las mujeres pueden ser todo lo que se propongan y mucho más porque son los seres más fuertes de la Tierra capaces de conseguir lo imposible.

Ellas tienen un sexto sentido o séptimo diría yo capaces de adivinar todo lo que se proponen.

Claro que pueden ser científicas, químicas, astronautas, lo que ellas quieran porque a lo largo de la historia lo han demostrado.

Por si todavía no os habéis dado cuenta esta es mi historia y la de mi hermano, por eso no me gusta cuando algún compañero se mete con alguna chica dando a entender que él es más fuerte o puede ser mejor...

Entonces pienso que es porque no ha tenido la suerte de conocer a ninguna científica, yo sí, su nombre es Ruth pero yo la llamo MAMÁ.

